



Communiqué

Dans la nuit du 03 au 04 octobre, des conditions climatiques exceptionnelles ont plongé le réseau ferroviaire de notre département dans le chaos, privant ainsi des milliers de voyageurs de leur moyen de transport quotidien. Nos pensées vont d'abord vers les nombreuses victimes de ces intempéries et leurs familles.

Le syndicat CGT des cheminots de Nice tiens à saluer l'ensemble des cheminots qui se sont mobilisés dès la première minute afin de mettre tout en œuvre pour assurer une continuité du service public.

Par cette mobilisation, ces cheminotes et cheminots montre leur attachement à la notion de service public, notion malheureusement oubliée par un gouvernement et une direction qui s'acharne à mettre tout en œuvre pour éclater la SNCF et libéraliser le chemin de fer.

Nous leur laissons mesurer les conséquences si cela avait été le cas aujourd'hui dans les Alpes-Maritimes.

Nous regrettons l'isolement de la gare de Nice ainsi que de celles du département par l'absence d'un appui efficace des directions d'établissements basées elles à Marseille.

La CGT réaffirme ses exigences pour une entreprise unique et intégrée au service de la nation.

Nice, le 05 octobre 2015

Contact : ABDELKADER Najim

06.12.28.56.72